

## Erfolgreicher Trainerlehrgang beim RUFV Bruckhausen

In den vergangenen Wochen fand auf dem Vereinsgelände des RUFV Bruckhausen 1925 e.V. und des Reitvereins Hünxe ein Trainerlehrgang des Kreispferdesportverbandes statt. An mehreren Wochenenden wurde den Teilnehmern Kenntnisse in den Bereichen Dressur, Springen, Vielseitigkeit und Theorie vermittelt. Des Weiteren lernten die Aktiven, wie man erfolgreich unterrichtet und das Training individuell für Ross und Reiter gestalten kann. Theorie und Praxis wurden gleichermaßen beleuchtet und natürlich ging es auch um die richtige Pferdehaltung und ein umfangreiches Wissen der Pferdelehre. Das der Schweiß und die Mühe sich gelohnt hatten, zeigte sich am Mittwoch, den 24.03.2010. Auf dem Vereinsgelände des Reitverein Hünxe präsentierten sich die 15 Teilnehmer den strengen Augen der Richter. Sowohl das praktische, als auch das theoretische Wissen wurde geprüft.

„Alle haben bestanden“, verkündete nach einem langen, anstrengenden Tag der Lehrgangsleiter Herr Vreden. Alle Reiter haben mit Ihrem Können überzeugt und dürfen nun Unterricht erteilen. „Das alle bestehen, kommt bei weitem nicht bei jedem Lehrgang vor“, so Vreden. Die Verantwortlichen des RUFV Bruckhausen und des Reitvereins Hünxe sind mit dem Verlauf und natürlich auch mit dem Ergebnis des Lehrgangs sehr zufrieden.

Bild: Die Teilnehmer des Trainerlehrgangs mit Ihrem Lehrgangsleiter Herr Vreden:

Inga Backmann, Martina Binnenbrücker, Claudia Fahnenbruck-Hoffrichter, Victoria Franken, Carolin Hoffrichter, Mareike Kapp, Maurice Klöckner, Jana Marzahn, Celina Nothoffer, Jana Weyers, Anna Schubert, Melanie Schürmann, Rebecca Tamm

Nicht auf dem Bild: Julia Miß, Carolin van der Linde